

Hüffelsheim, 15.03.2015

# WANDERN

## *Frühlingswanderung durch die Weinberge von Hüffelsheim am 15.03.2015*

*JuTV Hüffelsheim erwies sich für ca. 150 Wanderer als guter Gastgeber*

**HÜFFELSHEIM** – Die neue Vorsitzende des JuTV Hüffelsheim Caroline Heinen zeigte sich stolz, dass trotz kühler Ost Luft ca. 150 Wanderfreunde aus dem Turngau Nahetal zur Frühjahrswanderung nach Hüffelsheim gekommen waren. Die herrlichen Wanderstrecken durch die Weinberge verbunden mit tollen Blicken ins Nahetal begeisterten die Wanderfreunde.



*(v.l.) JuTV-Vorsitzende Caroline Heinen, Gauwanderwart Erich Haag und Turngauvorsitzender Wolfgang Scheib begrüßten die ca. 150 Wanderfreunde aus dem Turngau Nahetal auf das Herzlichste in der guten „Stubb“ von Hüffelsheim*

Ca. 60 Wanderfreunde begaben sich auf die 9 km-Strecke, unter Ihnen auch der Turngauvorsitzende Wolfgang Scheib mit Gattin Hanne und der Turngau Webmaster Hartmut Weschenfelder.



**Die Wanderer für die Große Strecke versammeln sich  
(rechts) Wanderwart Albert Schauss vom VfL Roxheim**



**Flott ging der Schritt auf der 9 km-Strecke**





***(Mitte) Das Ehepaar Scheib im Gespräch mit Wanderfreunden***

Ca. 80 Wanderer machten sich auf den Weg über die kurze Strecke von 5 km, darunter Gauwanderwart Erich Haag und auch der Ressortleiter für Öffentlichkeitsarbeit Rolf Schwabbacher. Und dann gab es noch so ca. 10 Saalwanderer um den Stv. Turngauvorsitzenden Reinhard Fuchs.



***Die Wanderer für die Kleine Strecke versammelten sich um Markus Gräff***





*Durch die Weinberge entlang der Nahe führte die Kleine Wanderstrecke*



*Bei Norheim gab eine kleine Wanderpause*



*Im Hintergrund der Rotenfels, davor die Ortsgemeinde Norheim, am rechten Bildrand die Ortsgemeinde Ebernburg und links unter dem Funkturm liegt der Ort Traisen*



***Sie schauten von oben auf den Weinberg der Weinköniginnen ins Nahetal***



***Am „Weinberg der Weinköniginnen an der Nahe“ gab es einen herrlichen Blick ins Nahetal nach Niederhausen und dem E-Werk am Stausee***



***Am Horizont sieht man schon das Ziel Hüffelsheim***



**Allein dieser Genuss ist schon Grund genug um an einer Wanderung des Turngaus Nahetal teilzunehmen. Wenn das schon keinen Appetit macht, dann sollte man unbedingt zum Arzt gehen. Übrigens die Tasse Kaffee kostet 50 Cent und die zwei Stück Kuchen auf dem Teller 3 Euro, wer da noch meckert, der ist besser beim Tierarzt aufgehoben.**

## **Zufriedene Gesichter wo man hinschaute !!!**



**Idarer Wanderwart  
Klaus Petry mit Gattin**



**Gauwanderwart Erich Haag und  
ein Heimweilerer Wanderfreund**



**Heimweilerer Wanderwart  
Gerhard Horbach**



**Gute Gespräche führte Erich Haag**

Ressortleiter für Öffentlichkeitsarbeit  
im Turngau Nahetal e.V.

*Rolf Schwabbacher*